

# 5000 Besucher auf der Messe

88 Teilnehmer und 5000 Besucher, darunter einige erfolgreiche Bewerbungen. Das ist die Bilanz der 11. Thüringer Ausbildungsbörse auf der Erfurter Messe.

ERFURT. Sarah Sowirai steht am Stand der Fachhochschule Jena. Sie ist unentschlossen. Als gestaltungstechnische Assistentin sucht sie nun nach einem Weg, um sich zu spezialisieren. Aus Liebstedt ist sie mit der Familie ihres Freundes angereist. Ihre abgeschlossene Ausbildung hat sie vor zwei Jahren hier auf der Ausbildungsbörse gefunden. "Ich finde, dass diese Veranstaltung wirklich etwas bringt." Bei der Gothaer Bildungsgesellschaft, eine private medizinische Berufsfachschule, liegen allerlei Spielzeuge aus. Hier erklären Auszubildende die Berufe des Physiotherapeuten, der Masseurin oder des Altenpflegers. Als kleinen Anreiz erhält man Massagen. Viel zu bieten, aber auch viele Interessenten fanden sich bei der Bundeswehr ein. Sie verspricht eine langfristige Zukunft mit sozialer Absicherung, das Risiko sind die Auslandseinsätze. Die Anwerbung des Nachwuchses auf der Börse macht auch für dieses Unternehmen Sinn. Die Thüringer Ausbildungsbörse stand dieses Jahr im Lichte der Hochtechnologie. Berufe wie Mechatroniker, Mikrotechnologe oder Solartechnik wurden vorgestellt. Firmen wie Ersol, **PolymerMat** und X-Fab Semiconductor Foundries AG konnten da anschaulich weiter helfen. Bernd Eckert, 1. Vorsitzender des Vereins Thüringer Ausbildungsbörse e. V., zeigt sich sichtlich zufrieden mit dem Resultat der diesjährigen Veranstaltung. Die 88 Stände waren ordentlich gestaltet, die Vorträge in der Mitte der Halle waren interessant, dem einen oder anderen konnte weiter geholfen werden. Doreen ZANDER  
06.07.2008